

私たちのまち [錦江町] の トピックス

暮らしの情報や、みんなの活躍など、まちの話題をピックアップしてご紹介します。



開店と同時に錦江町のブースは買い物客でいっぱい

我が町を PR

3月6、7日、鹿児島市のドルフィンポートにおいて『半島隅くじら元気市』が開催されました。

本町も、農産物や特産品などを揃え町職員が一生懸命に錦江町を PR してきました。

買い物客の評判も大変よく、中には一年間この日を待ち望んでいたという声も聞かれました。中でも、『けせんだんご』の人気は絶大で、一人で大人買いされる方も数多く見受けられました。

また、職員も客の生の声を聞くことができ今後の仕事に役立てることが出来ると思います。

来場くださった方たちが、今度はぜひ、錦江町までお越し下さることがあるように願います。

注：大人買い=大量にまとめて買うこと



まだ暗く、寒さ厳しい中訓練に励む消防団員

我が町を守るため、これからも頑張ります！

2月28日、春の火災予防週間に伴い、町内の各消防分団も消火訓練を行いました。

団員は、早朝の暗い中、それぞれ実践しながらの訓練を行いました。

訓練後は、消火栓などの点検パトロールを行いながら、火災予防を訴えました。

また、3月14日には、宿利原分団と大原分団に新しい消防自動車が増車され、両分団は入魂式を行い消防車の安全を祈願しました。

錦江町を火災から守る為、日夜努力されている消防団ですが、活躍することがないことが、消防団員の願いでもありますので、町民の皆さんも、火事が起こらないように火の元などには十分に注意しましょう。

繰り返しになりますが、火事はどんな泥棒よりも一瞬で全ての物を奪い去ってしまいます。錦江町で火事が起こらないよう町民一人ひとりが注意しすぎるほど注意していきましょう。



増車された新しい消防自動車。活躍しませんように！